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ドリマップ 
学年だより 

You can dream up new idea anyone never seen. 

  
中２の夏 それは主役への階段を登る道 

やっと中学生に慣れた中１の夏とは違う……。勉強が頭から離れない中３の夏とも違う……。この秋
から少しずつ加木屋中の主役となって、学校を動かしていくための準備をするとき。それが中２の夏だ。
決してムダにするな。 

 ７月７日に東京都知事を決める選挙が行われることは 
知っているだろうか。都知事選は立候補者から知事にした
い人を直接選ぶことができる直接選挙の中で日本最大規模
の選挙である。 
加中２年のキミたちが話題にしなければならないのは、

加木屋中学校での選挙、すなわち令和６年度後期生徒会
役員選挙についてだ。この選挙の立候補資格は１年
生・２年生に限られる。半年後の卒業と受験を控えた３年
生は役員から引退するのだ。つまり、後期の生徒会は 

 

キミたち２年生が学校の中心となるのだよ。３年生が
引っ張っていってくれる時代は終わるのだ。驚いたかね。
加中生約 700 人がキミの力を必要としている。７月１日
に公示（立候補受付開始）されることになっているが、そ
れから考えていては遅い。生徒会役員定数は７人。意欲
のある人の立候補や、そんな人の推薦を期待しているぞ。 

  

 
 
 

 

 

 

７ 月 ８ 月 

1 月 
時間割第２ブロック開始 

委員会 
17 水  1 木  17 土  

2 火 ５時間授業 18 木 
45 分授業、大掃除 

給食修了 
2 金  18 日  

3 水  19 金 終業式 3 土  19 月  

4 木  20 土  4 日  20 火  

5 金  21 日  5 月  21 水  

6 土  22 月  6 火  22 木  

7 日 家庭教育シンポジウム 23 火  7 水  23 金 出校日 

8 月 
⑤学校保健委員会 

②月５、⑤学活に時変 
24 水  8 木  24 土  

9 火  25 木 懇談会 9 金  25 日  

10 水  26 金 懇談会 10 土  26 月  

11 木 生徒議会 27 土  11 日 山の日 27 火  

12 金 ★口座振替日 28 日  12 月 振替休日 28 水  

13 土 郡大会（13～25 日） 29 月 懇談会 13 火 学校閉校日 29 木  

14 日  30 火  14 水  30 金  

15 月 海の日 31 水  15 木  31 土  

16 火  （現時点での予定です。） 16 金  （現時点での予定です。） 

懇談会のお知らせ ※２年生は２者（保護者・担任）懇談です。 

懇談会予定表を７月３日（水）に各ご家庭に配布予定です。日程を確認していただき、不都合等

があれば、担任までご連絡ください。人数や時間の関係でご希望に添えないこともありますので、

ご理解、ご協力のほどよろしくお願いします。多目的ホールを待機場所として用意しておりますの

で、よろしければお使いください。 

 
 
 
 
 
 
 
 

９月１０日（火）第⑥時 ＠体育館  後期生徒会役員選挙 

 

  
 

 
 
 
 
 
 

東海市立加木屋中学校 ２年生 

2024年６月28日 No18 

お願い 
口座の残高をご確認ください。残高不足により引き落としがで

きない場合には、現金集金になります。生徒が現金を持ってく

ることになり、トラブルの原因になる可能性があります。 

７月の集金 

振替日 ７月１２日(金) 

集金額 

１０，０００円 

給食費 4,640 円、学年費 5,360 円 

そろそろ本気で考えようぜ！ 

… 自分 … 加中 … 将来 … 夢 

【生徒会役員の役職および定員】    【立候補受付期間】 

会 長･･･１名 副会長･･･２名    ７月１日（月）～12日（金） 

書 記･･･２名 会 計･･･２名 
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学校間交流実行委員長  奥本 紗瑛 
１年生の終わりから活動し始めたときはなかなか集まる

ことができずに自分達の仕事をするのが大変でした。また
２年生になってからも頻繁に集まることができませんでし
た。その中でもみんなで協力して当日に間に合うよう、話し
合い、練習を頑張りました。そうして迎えた当日は美東中の
みなさんに東海市や加中について伝えるために、みんなが
一生懸命頑張りました。初めての場所、初めての人、多くの
人の前というとても緊張するような場所だったけれど、な
んとかやりとげ互いに楽しい時間を過ごせたと思います。
この経験を通し、私はこれからも多くの人と関わりを大切
にしようと感じることができました。 

  沖縄体験学習 総まとめ！ 加木屋中２年生 沖縄 Finish！ 

総務委員長  臼杵 美桜 
１年生の３月から準備を重ねてきた沖縄体験学習。

私たち総務は、式の司会、沖縄マップの作成などを行っ
てきました。やるべきことがなかなか終わらず、最終下
校時刻ギリギリまで残るのは大変でしたが、そのかい
あって最高の４日間になりました。 
みなさんが「ＰＯＳＴ」のように思いを受け止め  

あい、「レモンサイダー」のようにはじける笑顔、  
「紅葉」のような明るさ、「真珠」と「笑  ル努」の
ようにキラキラ輝く思い出を「富士山」をのぼる仲間 
たちとのように、この沖縄体験学習で作れたなら  
嬉しいです。 

「雨、雨、雨、雨」 ではなく 「大雨、奇跡、曇、大雨」 の４日間 
４日間、雨続きを覚悟して出かけましたが、２日目の海洋研修の全日程を実施できました。海洋研修の 

インストラクターの皆様からは「加木屋中学校の奇跡」と言われました。強運の持ち主がいるのでしょう。
心配されたケガや体調不良も多くはなく、順調にスケジュールをこなすことができました。学年集団と
しての２年目。沖縄体験学習は１年間の成長が明らかになる行事です。沖縄体験学習実行委員を中心に
準備を進めてきましたが、本番では、それぞれが役割を果たし、全ての行事が順調に進みました。また、
昨年度の「２年生への第１歩！（球技大会）」に引き続き、自分たちで分かることは自分たちで判断  
する、という姿勢が随所に見られました。「せんせぇ～、○×○×…」というような人に頼り切りの   
発言は皆無の行事ができたと思います。 

ちょっと気が早いような気もするが･･･ 文化祭（合唱コンクール） 

 １０月２６日（土） ＠加木屋中学校 伴奏者（候補）は、夏休み前から練習するんだよ。 

 芸術の秋を象徴する行事、合唱コンクール。「秋」というにはまだまだ先のことではあるが、各クラスの

合唱曲が決まった。練習を積み上げて、すばらしい演奏をめざそう。 

 

 【演奏曲目】 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４組 「地球星歌 ～笑顔のために～」 

５組 「君とみた海」 

1 組 「ＹＥＬＬ」 

２組 「空駆ける天馬」 

３組 「ほらね、」 

６組 「僕らの奇跡」 

紙面をご確認ください。 
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２年３組  岩田 恭平 
僕たちは、この沖縄体験学習で戦争について学びました。

戦争では全く関係がない人も巻き込まれ多くの命が奪わ
れたことを知りました。この惨劇を二度と繰り返しては 
いけないという人々の思いと行動から今の平和につなが
っていると思います。平和であることに感謝して、これか
ら過ごしていきたいです。２日目は天候に恵まれて海洋研
修をすることができました。ボートに乗ったり、海の中を
泳いだりとみんなで協力し、楽しむことができました。 
僕たちは、この４日間でたくさん成長できたと思います。
これらの経験や成長を学校生活にいかしていきたいです。 

２年４組  浅原 一輝 
僕の沖縄での思い出は、沢山できたのだけれど、その

中でも一番心に残っているのは二日目の海洋研修だ。前
日の夜は雷雨だったのに、その時だけやんでくれた。降
水確率は90％だったが、行うことができたのだった。そ
こでクラスみんなで頑張った大型カヌー、友だちと乗っ
たカヤック、班で作った砂の造形などの海ならではの体
験ができたことを、僕は一生忘れない。 

学年レク実行委員長  末永 光基 
僕は、学年レクの委員長として沖縄体験学習を過ごしま

した。最初レク係はうまく集まれなかったりしてなかなか
話もうまく進まず、「このままじゃレクできるかなぁ…、
うまく進行できるかなぁ…」とだんだん沖縄が近くなるに
つれて不安や焦りが多くなってきました。けど、レクの 
みんなと集まる時間に話して、最終的には、沖縄１日目の
レクは大成功しました。委員長をして学んだことは、自分
一人でなんとかするのではなく、みんなで力を合わせる 
大切さです。今回の経験を生かして今後の学校生活、  
私生活にいかしていきます。 

２年２組  小林 優月 
私は、この沖縄体験学習で時間を守ることの大切さにつ

いて学ぶことができました。入浴や朝食・夕食の時間は、
短い時間でしたが、全員が与えられた時間を有効に使って
いたので、有意義に過ごすことができたと思います。しか
し、集合したときに、時間は守れていたが、人が多くなる
と騒がしくなってしまいました。これは、まだ普段の生活
でできていないからだと思います。この４日間は、多くの
学びを得たので、これからの学校生活でいかしていきたい
です。 

２年１組  武 心遥 
私が沖縄で一番心に残っていることは、ホテル、青少

年の家の宿泊です。友だちと部屋で笑いあったり、はし
ゃいだりするうちに、「この子こんなに面白いんだ！！」
とか「○○ちゃんこんないいところあるんだ！！」とか
友だちのことを知ることができました。私はまだ加中に
来て二ヶ月ぐらいなので、まだ少し不安や緊張があるな
かで臨んだ沖縄体験学習でしたが、終わった後は友だち
との絆も深まり、自分も吹っ切れることができました。
これから沖縄体験学習で学んだことを生かし最高の 
仲間とともに、これからある加中祭を頑張りたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

平和学習実行委員長  西本 日茉莉 
私は平和学習実行委員長として最後までやり遂げる 

ことができたと思います。千羽鶴では、ある色が抜けて
いるのがわかり、時間がたりなくて、時間内に終える 
ことができるか不安でした。しかし、ボランティアを 
してくれる人がたくさんいて、無事完成することが 
できました。そして、当日、平和への願いを込めた   
千羽鶴を奉納することができて良かったです。 
 

紙面をご確認ください。 
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２年５組  荒木 咲耶 
平和祈念資料館での展示や証言があまりにも惨く、当時の

写真が更に現実味を帯びていて私は言葉も出なくなりまし
た。なかには泣いている人もいて、「戦争は残酷だ。この様な
ことがまだ起こらぬ様しっかり学ぼう」と沖縄に来た意味を
再度確認させられました。今、書いているだけでも胸が苦し
くなってきます。 
反対に楽しかったことはバス移動と海洋研修です。５組の

みなさんはとても盛り上げ上手な子が多く、バス内はほぼカ
ラオケ状態で、笑ってしまいました。海洋研修では一部の人
たちが走って海に飛び込むというすごい青春を感じることを
やっていました。とても濃い、濃すぎるくらいいい思い出に
なりました。 

２年６組  有田 凌翼 
僕が沖縄体験学習を通して心に残っていることは、ひめ

ゆりの塔の資料館です。そこはガマの模型や亡くなってし
まった方の写真や生き残った方の証言映像などを見学し
ました。戦争のことをよく知ることができ、よかったです。
また、ホテルでは、僕は部屋長ではないですが班の一員と
して仕事を任せっきりにするのではなくカギを管理した
り、バイキングの点呼をすばやくし、先生に伝えたりしま
した。人のために動くことができ、成長が実感できました。
こういうことを継続して日常生活でも行えるようがんば
りたいです。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 

思い出の 1 ページを青春に！ 

五感で沖縄を感じよう 

～200,656 人の夢を乗せて～ 

紙面をご確認ください。 


